

Voitures brûlées à la Saint-Sylvestre:

les média sont devenus discrets,

les politiciens continuent de se chamailler,

le problème demeure:

Que pouvons-nous faire ? par Filopratik

Pour la nuit de Sylvestre 2006, 396 incendies de voitures étaient comptabilisés à six heures du matin, contre 425 suivant le même décompte l'année précédente. Mais le bilan définitif constaté par Europe-1 est porté à 683 véhicules pour cette nuit du nouvel an 2007.

Sur 2005, 45 000 voitures brûlées . Pour 2006, le directeur général de la police nationale Michel Gaudin a annoncé lors d'une conférence de presse un bilan définitif de 44.157 voitures brûlées.

Sur deux ans, la moyenne est proche de **120 véhicules brûlés par jour**. **Chaque année, un français sur 1200 environ est concerné, soit environ un ménage sur 300.**

Que pouvons-nous faire ?

1°) Dans la mesure où la discrétion des media peut être ressentie comme un **chloroformage préélectoral**, faire rebondir l'information suivant le principe du **"copier-coller, le marcottage citoyen"**,

2°) Ne pas demander l'impossible aux hommes politiques. **Aussi génial soit-il, un leader politique ne pourra jamais remplacer la somme des actions conscientes et des comportements responsables d'une véritable démocratie.** L'immatérialité constante de nos comportements politiques porte justement une très

grande responsabilité dans notre incapacité à régler nos problèmes.

3°) De toute évidence, **le véritable problème est au niveau de l'éducation de nos jeunes. Ne pourraient-ils pas devenir enfin autre chose que des consommateurs de "culture", de pédagogie, de mesures démagogiques ?**

4°) Pour élargir une analyse qui en a bien besoin, voir par exemple les **documents censurés:**

- a) **"Comment la dictée de Pivot a fabriqué nos voyous"**.

Une analyse détaillée de six pages, qui aurait été réfutée depuis longtemps si ça avait été possible.

- b) un tract d'une page, intitulé: **"Orthographe = délinquance !"**
(documents à charger sur ortograf.fr ou bien sur alfograf.net)

C'était une rubrique: "le mot du jour" du 16-01-2007 du site "Philo pratique" accessible à partir de: <http://ortograf.fr>

ORTOGRAF, 5 rue VOLTA,
F-25500-MONTLEBON
tél: + (33)(0)3 81 67 43 64

louis.rougnon-glasson@laposte.net

sites: 1°) <http://www.alfograf.net>

2°) <http://ortograf.fr>

Voitures brûlées à la Saint-Sylvestre:

les médias sont devenus discrets,

les politiciens continuent de se chamailler,

le problème demeure:

Que pouvons-nous faire ? par Filopratik